

新社会党の機関紙 週刊新社会 水曜日発行 月ぎめ700円  
県内情報満載 新社会兵庫 月2回刊 月ぎめ400円  
読んでください 新社会党兵庫県本部 078-361-3613 fax078-361-3614

# おはよう新社会党です

No. 1256 発行・新社会党灘総支部  
2024年 神戸市灘区天城通3-5-19  
4月4日 電話 078-801-6530  
Fax 078-801-6708  
nsp-nada@vega.ocn.ne.jp  
http://www.nsp-nada.sakura.ne.jp/

# 王子プールを残して！

## 神戸市の「秋に解体」計画を止めよう

王子公園・市民ミーティング実行委員会は31日、県福祉センター(中央区)で全体会議を開き今後の取り組みについて協議しました。

ましようと提案。金丸事務局長は市・関学が大学誘致を着々と進めていることへのあきらめ感やローカルな問題とのとらえ方を払拭し、運

動を大きなうねりとなる

**あきらめ感やローカル視を払拭**  
小林実行委員会代表がパワーポイントでこれまでの取り組み(集会、署名、パレード、陳情、抗議・)を報告。坂本龍一さんの「あきらめないで、がっかりしないで、社会を変える」という言葉のように頑張っていく



全体会議で提案する小林代表(左)と金丸事務局長(右) 王子公園の未来のために真剣！



## 自民党ウラ金議員 きょう 処分

自民党のウラ金に関与した議員に対する自民党の処分が行われる。ウラ金の規模・額・悪質さはまじめに働き納税の義務を果たしている労働者・市民にとって許すことはできない。「今すぐ辞めろ」と言いたい、その権限がない。



岸田首相は厳しい処分をしなければ国民の納得を得られないし支持率回復もない。でも自民党最高責任者である自身には処分を科さない。二階元幹事長は不問にした。

## 「処分」で終わりにしてはならない

ことの大きさだけに生温い処分は許されないし、腐敗の構造を明かさないうまま処分だけで一件落着にしてはならない。



アクションを起こしたい。そして①新スタジアム建設について近隣説明会を開け。②市民・専門家を交えた「王子公園のあり方検討会」の設置。③環境アセスメントを実施すること。④樹木の現存数、伐採数を示すこと。⑤王子プールを残すことを求めていきます。裏面へ

### 夜桜通り抜け スタンディング行動

4月6日(土)

午後5時半〜6時半

動物園入り口南側

いっしょに声をあげましょう

## 訪問介護ヘルパーの真っ当に評価を

史上最悪の改定と言われる第9期介護保険事業がスタート。今や「介護」は高齢者・障がい者だけでなくヤングケアラー、ダブルケア、ビジネスケアラーと全世代の切実な課題に。そのためにも介護現場で働く介護ヘルパーの充足が求められるが、有効求人倍率が15倍、4割が60代という訪問介護ヘルパーはこのままでは消滅する。ヘルパーの真つ当な評価を。見合った賃金を！介護報酬引下げ撤回。



こばやし るみこ 前市会議員 小林るみ子

## 『おはよう新社会党です』 HEADLINE

- 第1252号(3月7日、JR六甲道駅) 政倫審、アベ派幹部ウラ金関与否定
- 第1253号(3月14日、阪急六甲駅) 東日本大震災13年、ふるさとを返せ
- 第1254号(3月21日、王子公園駅) 政倫審、ウラ金の説明不十分89%
- 第1255号(3月28日、阪神大石駅) 明石川、PFAS高濃度汚染

## おはよう川柳

白を切り 居座り続け

甘い汁

ウラ金に対する国民の怒りは大きい。当の議員で辞めたのは谷川議員、辞めると言った二階議員、2人も辞め時の人だ。あとはシラを切って居座り続けている。甘い汁があるのだ。

## なんでも相談ください

新社会党 灘総支部 078-801-6530  
サービス残業、パワハラ、職場のトラブル NPO法人 働く人の相談室 078-945-7703

## 憲法を生かす会・灘 月1回のニュース購読会員募集中

- ★ ニュース第241号は3月25日付
- ★ 福島原発事故から13年、「人間第一」を世界に/失われた30年は誰のせいかわ/ボクの昭和(77)全共闘とは何だったのか/神宮外苑登から樹木を守ろうと全国で連携、王子公園市民ミーティングも
- ★ 月1回のニュースは078-801-8448へ

2024

# 「5.3兵庫憲法集会」プレ集会

## 4月12日(金) 18:30~

長田区文化センター大会議室

講演: 緊急事態改憲の狙いと本質  
改憲発議を許さないために

講師: 長岡 徹さん(関西学院大学名誉教授)

資料代として  
500円を  
お願いします



岸田首相は今年1月の施政方針演説で「憲法改正」について「あえて自民党総裁として申し上げれば、自分の総裁任期中に改正を実現したいとの思いに変わりはなく・・・」と述べています。

総裁任期は今年9月まで。能登半島地震の救援が最優先される中で、「改憲」への決意は異状です。9条を壊す「改憲」ストップのため、5.3兵庫憲法集会を成功させましょう。

## 戦争させない、9条壊すな！ 5.3 兵庫憲法集会

2024年5月3日(金) 13:00 開会

神戸・みなとのもり公園

ゲスト: 内田 樹さん

神戸女学院大学名誉教授

## 「中間貯蔵施設」を上関に建てさせない

映画「祝の島(ほうりのしま)」の上映と上関原発を建てさせない祝島島民の会代表の講演会(ライブ)が24日、婦人会館で行われました。祝島は山口県の南東に位置する瀬戸内の離島。現在の島民は280人。映画は2010年制作の映画ですが、1982年に対岸の上関に原子力発電の建設計画が持ち上がり、島民の反対運動が起きる。長い闘いが始まる。島内をデモする島民の闘いや、海に生きる人の日常の暮らしが記録されている。島民は「育ててもらった宝の海と島を守り、未来に残す」ために原発に反対すると力強

く訴えている。島民の会代表の清水さんは島民は農業と漁業で暮らしている。島民の9割が原発に反対したのは、原発労働で被爆を経験した島民がいた、原発の海域は大事な漁場であること、事故が起きるときに避難ができない、などが島民の強い反対運動につながった。そして40年にわたる闘いを続けています。中国電力の「金で人の心を買う」やり



方も許せなかった。2009年には県知事が埋め立てを許可。島民は船での阻止行動を展開、中電は島民を裁判で訴え反対行動を抑え込んできたが、2011年の原発事故により工事は中断。原発に依存しない町づくりを力をつけているが、昨年、中電・関電の中間貯蔵施設計画が浮上。原発関連の白紙撤回まで闘うと表明した。

## 王子公園・市民ミーティング実行委員会全体会議

# 王子公園を守る、決意新たに

王子公園・市民ミーティング実行委員会は全体会議を開き、小林代表、金丸事務局長の提起をうけて参加者による討論を行いました。



◆再整備と聞いて公園が新しくなるのだと思つたが、実はとてもない案だった。久元市長が市民の前に出てこないのは詰められたらマズいことがあるからだ。立地の悪い関学に久元が声をかけ、関学が飛びついた。王子公園は関学のキャンパスになる。

◆闘いは2ラウンドに入る。高さや建蔽率で関学の行動を縛りつけていかないと。プールは100%市民が反対しているテーマなのでここに集中する。単に残すでなく温水プールにし、体育館とともに立体化と防災機能を盛り込む。

◆防災語り部を再整備は問題だらけ。ヘリが降りられない、体育館はトラックを横付けできず物資集積に不向き。元々想定していなかった。大学は民間だから緊急避難場所に指定できない。



◆初めて参加しました。こういう活動には若い人が来なくて。イギリススだと若い人、学生も市民運動に参加する。日本は政治的ものは好きじゃないみたい。がっかりしますね。

◆大学設置基準では3.5ヘクターは3500



発言はもっと続きますが紙面の都合でここまでとします。